

Referenzschreiben

**für
Finanz Focus
Beratungskanzlei
Stephan Regus**

von

Abtsdorf, 09.01.2008

Herr Stephan Regus hat sich in mehreren Gesprächen als sehr kompetenter Ansprechpartner erwiesen. Er hat uns auf unabhängige Weise beraten und Empfehlungen ausgesprochen, die nur von einem Produktunabhängigen Dienstleister empfohlen werden können. Dafür sprechen wir Ihm unseren Dank aus und möchten an dieser Stelle erwähnen, dass wir Herrn Regus uneingeschränkt empfehlen können.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Simon

B. Simon

Rudolf Simon

